

Polresta Magelang Jaga Kondusivitas, Rapat Pleno Pilkada 2024 Berjalan Aman

Agung widodo - MAGELANG.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 3, 2024 - 21:36



Foto: Polresta Magelang menerjunkan 293 personel dalam pengamanan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara Pilkada 2024 di Ballroom Semanggi, Artos Magelang, Selasa (3/12/2024).

MAGELANG- Polresta Magelang menerjunkan 293 personel dalam pengamanan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara Pilkada 2024 di Ballroom Semanggi, Artos Magelang, Selasa (3/12/2024). Acara ini mencakup rekapitulasi tingkat Kabupaten Magelang untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil

Gubernur Jawa Tengah, serta Bupati dan Wakil Bupati Magelang.

Dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., pengamanan dimulai dengan Apel Kesiapan di mana pengecekan personel dan sarana dilakukan dengan cermat. Dalam arahannya, Kapolresta mengingatkan seluruh personel untuk selalu mengutamakan pendekatan humanis dan menjaga profesionalisme selama bertugas.



“Laksanakan tugas sesuai protap, jangan terprovokasi, dan pastikan situasi tetap kondusif. Pendekatan humanis adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan rasa aman bagi masyarakat,” tegas Kapolresta.

Sebagai langkah preventif, Kabagops Polresta Magelang, Kompol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., menyampaikan bahwa pemeriksaan ketat diberlakukan bagi seluruh peserta rapat pleno. “Kami menerapkan pemeriksaan menggunakan metal detector dan body checking untuk memastikan tidak ada barang berbahaya yang masuk ke ruang pleno. Kami bertanggung jawab penuh atas keamanan acara ini,” ujarnya.

Pengamanan menyeluruh meliputi pengawalan kotak suara, pengamanan lokasi, hingga perlindungan terhadap seluruh peserta rapat pleno. Dengan koordinasi yang solid dan kesiagaan penuh, proses rekapitulasi berlangsung tertib tanpa kendala.

Rapat Pleno Terbuka ini menjadi momen penting dalam perjalanan demokrasi di Kabupaten Magelang, dan kehadiran personel Polresta Magelang memastikan seluruh rangkaian acara berjalan aman, damai, dan transparan.

Editor: JIS AGUNG

Sumber: Humas Polresta Magelang